
Zusatzfragen 
AM Roitzheim 
Wird der Ausschuss über das Ergebnis der Messung unterrichtet? 
Antwort: 
Ja, das Ergebnis wird mitgeteilt. 
 
AM Hanft 
Ist die Stadt mittlerweile im Besitz eines Geschwindigkeitsmessgerätes? 
Antwort: 
Derzeit werden die Geräte noch geliehen. 


